



Resolución aprobada por la IV Asamblea General, a propuesta de la Organización Extraterritorial de Argentina

Nuestro Partido está integrado no sólo por los afiliados y afiliadas de las Organizaciones Municipales de los siete territorios de Euzkadi, sino que engloba también a los vascos y vascas residentes en distintos países del mundo que han expresado su compromiso militante con EAJ-PNV estructurados en torno a las Organizaciones Extraterritoriales del Partido.

En la actualidad, EAJ-PNV cuenta con Organizaciones Extraterritoriales en Madrid y Barcelona, y en Argentina, Uruguay y Venezuela, países en los que las colectividades vascas tienen un gran arraigo y una considerable relevancia social.

Es bien sabido que, hasta hace bien poco, la distancia geográfica –especialmente en el caso de las Organizaciones Extraterritoriales radicadas en Latinoamérica– condicionaba seriamente la participación activa de los afiliados y afiliadas de estas Organizaciones en la vida interna del Partido, en razón de que la información sobre el acontecer político del País tardaba mucho en llegar, cuando no lo hacía de forma desvirtuada a través de los medios de comunicación disponibles (televisión, radio, prensa escrita,...).

Esta situación, afortunadamente, está cambiando gracias a la implementación de las nuevas tecnologías, que ponen al servicio de los ciudadanos y ciudadanas del mundo, herramientas de información y comunicación impensables hace bien pocos años.

Los progresos de la técnica están teniendo también una progresiva influencia beneficiosa en la estructura organizativa de nuestro Partido, pues nos permiten a todos los alderdikides – tanto a los residentes en Euzkadi como a los que viven lejos – estar cabalmente informados de lo que sucede en Euzkadi en el día a día y acceder instantáneamente a un sin fin de posibilidades y recursos formativos e informativos puestos al servicio de los ciudadanos. A su vez, la utilización cada vez más importante en número de estas herramientas nos permitirá crear una red de conocimiento compartido que opere no solo en beneficio de la propia estructura organizativa del Partido, sino que podrá servir de puente para el establecimiento de relaciones multilaterales entre diferentes agentes civiles de la sociedad vasca.

Es decir, la distancia esta dejando de ser un problema insalvable. Sólo hemos de adaptar nuestra mentalidad individual y colectiva para aprovechar las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías. Y a partir de ahí, aprovechar las innegables potencialidades de las Organizaciones Extraterritoriales como focos de irradiación del proyecto nacionalista en el mundo.

Por todo ello, solicitamos de la Asamblea General de EAJ-PNV un pronunciamiento favorable acerca de la siguiente Propuesta de Resolución:

Como miembros de una sociedad cada vez mas globalizada, en EAJ-PNV entendemos necesario modernizar y fortalecer los cauces de relación e información recíproca en la estructura del Partido en general y, muy especialmente, con las Organizaciones Extraterritoriales, aprovechando las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías de comunicación (Internet, correo electrónico, etc.)

Así mismo, en la medida que las Organizaciones Extraterritoriales planteen, a su vez, programas anuales de actuación evaluables por el Partido y que incidan especialmente en la formación y en la presencia y proyección del discurso nacionalista entre las generaciones mas jóvenes, el Partido respaldará tales programas prestando la ayuda que esté en su mano ofrecer, al tiempo que propiciará encuentros periódicos del Euzkadi Buru Batzar con los afiliados y afiliadas de las Organizaciones Extraterritoriales.